



／四国各地より31名が集結！／



明るく楽しく元気よく!
ハチ高原&城崎温泉で
「横つながり」を深めよう!

2019年1月25日(金)～27日(日)
兵庫県ハチ高原・城崎温泉
南京町・人と防災未来センター



2019開催!!

JOYレク冬の陣では2年振りにお世話になるつるや旅館に到着後、2時間程度の仮眠をとり、朝食や準備も早々に、『スキー・スノボーコース』と『城崎温泉観光コース』の2つに分かれて行動開始！



ス

キー・スノボーコース in ハチ高原

2日目

当団は今冬一番の寒波に見舞われ大雪が降る中、朝一番のまっさらなゲレンデへと駆け出しました。時折、前が見えなくなるほどの吹雪と、普段体感することのない氷点下の世界に、心が折れそうになりながらも、四国ではなかなか味わうことのできない広大なゲレンデでの滑りを楽しみました。皆ケガ無く滑り終えましたが翌日に筋肉痛に見舞われたものは数知れず・・・。



城

崎温泉・観光コース



観光コースでは、城崎温泉外湯巡り、温泉街での散策をしました。外湯は全部で7つあり、さすがにすべての外湯を制覇したものは現れませんでしたが、複数の外湯を巡りその違いを楽しむグループや、温泉はほどほどに現地の美味しい食べ物を楽しむグループなど、皆が思い思いに城崎温泉街を満喫しました。



夕

食交流会 in つるや旅館



夕食は、つるや旅館特製すき焼きに舌鼓を打ちながら交流を深めました。

お肉を景品としたチーム対抗クイズ大会では、中内副議長から出題される数々の難問に苦戦しながらも、食をかけてのチーム戦ということで横のつながりをより一層深める熱い戦いが繰り広げられました。またその後の自己紹介タイムでは今まで出会った有名人をそれぞれ発表しました。皆が知らないマニアックな名前が出たかと思えば超有名人の名前ができるなど大いに盛り上りました。



南

京町・人と防災未来センター

3日目

最終日は南京町と人と防災未来センターへ行きました。

南京町では班に分かれて行動し、インスタ映えする食べ物を求めて

時間いっぱい食べ歩きを楽しむ班、お店でちょっと贅沢な
中華料理を堪能する班など、それぞれの班ごとに違った形で中華街を
満喫しました。

人と防災未来センターでは、阪神淡路大震災の記録映像をみて、
地震の怖さを改めて思い知ると共に、近い将来起こるといわれている
南海トラフ地震への備えの大切さを再認識する貴重な時間となりました。



最

後に・・・



明るく！楽しく！元気よく！

参加者の皆さん、お疲れ様でした！2年ぶりの開催となる宿泊付きの
「JOYレク冬の陣2019」はお楽しみいただけましたでしょうか。
是非、周りの組合員や準組合員にも声をかけていただき、今後開催する、
レクリエーションや勉強会にも積極的に参加していただけると嬉しいです。
次回開催もお楽しみに！



本部青年女性会議スタッフ一同